
 
 

DISCURSO DE ACREDITACION GRUPO USAR ÑUÑOA 

Hoy es un día en que la Segunda Compañía cierra el ciclo de acreditación de Rescate Urbano 
con la venia de este Directorio a quien no le puedo dejar de agradecer el apoyo entregado 
para hacer posible esta significativa distinción. 

Cuando hace cuatro años mi compañía comenzó a moldear el proyecto “Rescate Urbano”, 
estábamos creando el futuro necesario para nivelar  en el servicio los requerimientos de la 
modernidad. 

Al dar la Oficialidad el Vamos, nos encontramos con un alto compromiso de nuestros 
Voluntarios, mostrando interés por hacer nuestra, esta especialidad. 

Especialidad que abre las puertas como ya lo han hecho dos hermanas Compañías con 
anterioridad a grandes desafíos, nuevos enfrentamientos y altos estándares de preparación. 

Debo dejar en claro que en ninguna etapa del proceso dude de mis hombres y mujeres que 
dejaban todo su potencial en cada una de las citaciones, donde con aplicación y su conocida 
responsabilidad fueron absorbiendo los conocimientos entregados sabia y generosamente por 
sus altamente capacitados instructores, encabezado por el Tercer Comandante, Jose Figueroa 
e integrado además por los Inspectores Generales Gonzalo Callejas y Vicente Montes, los 
capitanes de la Primera, Cuarta y Octava Compañías Juan Quevedo, Patricio Larrañaga y Diego 
Caruezo respectivamente, al Teniente Primero de la Cuarta Compañía, Patricio Guzman y los 
voluntarios Luis Sandoval y Rodrigo Saenz-Diez de la Sexta Compañía, Sebastián Olave de la 
Séptima Compañía, Marco Zambrano, Fernando Basso y Ángel Albohonico de la Octava 
Compañía, a quienes no puedo dejar de elogiar por que como ya se los dije en su oportunidad, 
solo los grandes sabios tienen la humildad de traspasar sus conocimientos a sus pares para 
formar “similares”, siempre con la frente en alto y pensando en la comunidad. 

Comunidad que hoy se ve fortalecida por este grupo de Voluntarios y Voluntarias que han 
escogido el camino preciso para servir adecuada y oportunamente cuando las circunstancias 
así lo requieren. 

Se puede hablar mucho de ellos y a la vez solo ellos saben lo que cuesta obtener esta 
apreciada acreditación, pero con el orgullo que siempre me han hecho sentir, entrego 
oficialmente a mi Superintendente y Comandante 52 nuevos integrantes capacitados en 
Rescate Urbano para que estén a vuestra entera disposición, cuando el servicio lo requiera y 
ustedes lo ordenen. 

Cuenten con esta Compañía, que se aplico como lo ha hecho estos 80 años de vida por hacer 
bien las cosas, no por agrandar el ego, sino para servir al nivel que este Cuerpo lo exige. 

Felicito a esta dotación segundina por su alta calificación al rendir el examen final, porque una 
vez más me convencen que somos jóvenes y viejos traviesos, inquietos, pero 
permanentemente obsesionados pero con un solo fin... entregarnos eficientemente a la hora  



 
 

que nos requieran, porque al caer los pitos se produce la metamorfosis de ser disimiles y 
comunes a Bomberos Profesionales. 

Entonces, reciban de mi parte un abrazo de admiración y agradecimiento, porque si puedo 
decir estas sencillas palabras el día de hoy, es porque ustedes camaradas segundinos, han 
vuelto a elevar al Olimpo el numero de esta tremenda unidad fundadora y formadora de 
muchas otras de nuestra Institución, que han sabido crecer y caminar de acorde a estos 
convulsionados tiempos, donde nos olvidamos a veces que todos venimos de una misma 
fundación, por lo que nos debemos llamar “Hermanos Bomberos” caballeros del fuego, 
buscando la gloria continua de cada Compañía porque aquí no hay mejores ni peores, hay once 
unidades abrazadas con un solo propósito, este tan ilustre y respetado como lo es trabajar por 
nuestros vecinos desinteresadamente, por lo que aprovecho esta oportunidad  para invitar a 
nuestras 10 Compañías Hermanas, para que sigamos como lo hemos hecho hasta el día de hoy 
incrementando la grandeza, Historia y el Honor de nuestra amada Institución. 

Para cerras este ciclo, abro la puerta a nuevas exceptivas de instrucción  que mis Oficiales ya 
están estudiando, para que no nos venza la pereza ni nos superen los nuevos tiempos. 

Finalmente vuelvo a  agradecer al Consejo de Oficiales Generales, a este Directorio y a cada 
uno de los que hicieron posible un nuevo paso de la Segunda Compañía para que estando 
siempre dispuestos a “Dar la vida por la Humanidad”, no sea necesario hacerlo, si lo 
enfrentamos con preparación y eficiencia día a día cuando estemos alerta. 

 


